

## Orquesta Filarmónica rindió un homenaje póstumo a Jorge Bueso Arias

6 de diciembre de 2023 <

<https://archivos.latribuna.hn/2023/12/06/orquesta-filarmonica-rindio-un-homenaje-postumo-a-jorge-bueso-arias/>>



La orquesta filarmónica de San Pedro Sula, junto al Cuarteto de la Radio Orquesta de Múnich, realizaron un homenaje póstumo.

**SAN PEDRO SULA.** La orquesta Filarmónica de San Pedro Sula, junto al Cuarteto de la Radio Orquesta de Múnich, realizaron un homenaje póstumo al reconocido banquero, Jorge Bueso Arias, destacando el apoyo altruista del copaneco.

El vicepresidente de mercadeo de Banco de Occidente, Nahum Moreno, destacó que este hondureño no solo fue el fundador de empresas, sino que era el corazón de una gran familia, que hoy lo recuerda muy orgullosa.

“A nuestro querido Jorge Bueso Arias, le recordaremos siempre y haremos lo mejor que podamos para seguir su ejemplo, su legado, sus frases quedarán marcadas, como ‘lo bueno que es la honestidad’, hemos llegado a la conclusión que Honduras perdió un gran presidente, perdió un gran líder”, destacó Moreno.

Este evento fue una parte del extensivo agradecimiento e inspiración para las nuevas generaciones, que puedan seguir el legado del talentoso hombre que dejó un gran ejemplo a su país.

Moreno agradeció la participación de la orquesta que estuvo a cargo del maestro, Óscar Barahona, así como al demás público que estuvo presente para compartir, arte, cultura y música en honor a un gran hombre. También agradeció a la Orquesta de Múnich, por ser parte de este gran evento.

Además, Moreno agradeció la presencia del secretario privado de la Presidenta, Xiomara Castro, Rolando Sánchez, quien se hizo acompañar de la doctora y empresaria, Gabriela Baquedano.

Este homenaje en memoria de Jorge Bueso Arias, es porque en su vida fue ejemplo, no solo de empresario, si no de hondureño que siempre estuvo para apoyar a los emprendedores.

En su honradez, siempre lo mantuvo como un hombre intachable y que, a pesar de su partida física de este mundo, su legado perdurará por generaciones.



En representación de la Presidenta, Xiomara Castro estuvo Rolando Sánchez, quien se hizo acompañar de la empresaria, Gabriela Baquedano.



Los sampedranos conocieron de la vida altruista de Jorge Bueso Arias, un empresario que apoyó a los emprendedores.